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Il giorno 10 giugno 2024 alle ore 14.30, presso l’aula H del Dipartimento di Scienze Chimiche si è riunito il Consiglio 

di Corso di Studio Allargato in Scienza dei Materiali (LT) e Materials Science (LM) con il seguente 

O.d.G. 

1. Presentazione dell’attività svolta dalla Commissione Orientamento 

2. Presentazione del progetto “Academy of Distinction” 

3. Comunicazioni della Presidente 

4. Varie ed eventuali 

Al Consiglio di Corsi di Studio sono invitati anche il Direttore del Dipartimento di Scienze Chimiche, Prof. Stefano 

Mammi, ed il Direttore del Dipartimento di Fisica ed Astronomia, Prof. Flavio Seno.  

Risultano assenti giustificati: Mattia Cattelan, Luca Salasnich, Elisabetta Collini, Caterina Braggio, Andrea Sartorel 

1. La Prof. Raffaella Signorini, il Prof. Luca Valentini ed il Dr. Davide Ferraro riferiscono sull’attività svolta a partire dal 

giugno 2023 alla data odierna. Ne emerge una notevole mole di lavoro che ha interessato in modo capillare le scuole della 

regione ed ha portato a numerose iniziative (Open day della SdM, per esempio) che hanno visto una nutrita partecipazione. 

Il CCSA segue con vivo interesse la presentazione e ringrazia la commissione per il notevole lavoro svolto. La Presidente 

si unisce al ringraziamento per questa attività svolta unicamente per il bene della Scienza dei Materiali e dei corsi di 

Laurea. La Prof. Signorini aggiorna sul Piano Lauree Scientifiche. 

2. Il Prof. Vincenzo Amendola riferisce sull’attività svolta e sulle prossime scadenze per il progetto “Academy of 

Distinction” che vede il CCSA di SdM e MS come unico rappresentante di UNIPD: Il CCSA segue con interesse la 

presentazione e ringrazia di questa innovativa iniziativa.      

3. La Prof. Antonella Glisenti comunica la propria intenzione di presentare le dimissioni da Presidente del CCSA 

giustificandole con il desiderio di favorire il rinnovamento ed il cambiamento. Il Prof. Michele Maggini, anche in qualità 

di ex-Direttore del DiSC, il Prof. Giovanni Mattei e la prof. Chiara Maurizio sottolineano l’importanza di quanto posto 

in essere dalla Presidente (inserimento dei Corsi di Laurea nella classe Sc.Mat.) e ringraziano per l’attività svolta.  

4 Non ci sono varie ed eventuali.  

Alle ore 17.30 la seduta è tolta 

 La Presidente 

Prof. Antonella Glisenti 

 


